

# Überraschung zur Personalratswahl

04.04.2022

**Der Landesgeschäftsführer des Bund Deutscher Kriminalbeamter im Landesverband Brandenburg beglückwünscht unsere Landesvorsitzende Anja Penßler-Beyer zum Einzug in den P-HPR und Edda Schumacher für den erkämpften Sitz im örtlichen Personalrat an der Hochschule der Polizei. Hierzu überreichte er beiden Frauen eine kleine Überraschung als Ansporn für die anstehenden Aufgaben und Herausforderungen dieser Gremien.**

Die Landesvorsitzende wandte sich bereits am Wochenende in einer persönlichen Nachricht an ihre Mitglieder im Landesverband und zog ein erstes Resümé nach etwa 100 Tagen in Verantwortung. Zudem bezog sie Stellung zu den Ergebnissen der Wahl und beglückwünschte die Kandidat:innen zu deren Einzug in die jeweiligen örtlichen Personalräte und den Gesamtpersonalrat.

Der erste Arbeitstag nach Feststellung des Endergebnisses der Wahl der Personalvertretungen war Anlass für die Geschäftsstelle des BDK LV BB, auch den beiden Frauen an der Hochschule der Polizei eine Überraschung zu bereiten. So nahm sich Enrico Günther in seiner Eigenschaft als Kreisvorsitzender des BDK KV HPol und Landesgeschäftsführer einen kurzen Moment hierfür Zeit.



"...das kleine Präsent soll für die anstehenden nächsten Termine zur öffentlichen Anhörung im Innenausschuss und bei den innenpolitischen Sprecher:innen der demokratischen Parteien im Landtag dienlich sein!", so der Landesgeschäftsführer in seiner kurzen Ansprache.

Die Landesgeschäftsstelle wünscht allen gewählten Personalrätinnen und Personalräten ganz viel Geduld und Durchsetzungsvermögen für die nächsten Jahre und bietet Unterstützung an, wo immer es geht und gebraucht wird.



Schlagwörter  
**Brandenburg Chancengleichheit, Frauen und Familie**  
Urheberrechte  
sämtl. Bildrechte Enrico Günther BDK LV BB eigene Aufnahmen  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)